


MINISTRO RUSO DEL EXTERIOR INICIA GIRA LATINOAMERICANA

El ministro ruso del Exterior, Serguei Lavrov, inició una gira latinoamericana, la cual incluye El Salvador, Perú y Venezuela para debatir la ampliación de nexos bilaterales, el intercambio comercial y la situación internacional. Lavrov, cuyo recorrido se extenderá hasta el viernes 25 de agosto, visitó el pasado año a América Latina, en un recorrido por Cuba, Nicaragua, Guatemala y México. En enero pasado, Lavrov reafirmó la intención de este país de desarrollar los nexos económicos y políticos con el referido hemisferio y se pronunció por respaldar sus mecanismos de integración. (PL)

NICARAGUA: JÓVENES A FAVOR DEL SANDINISMO

La campaña electoral en Nicaragua de cara a los sufragios generales del próximo 6 de noviembre movilizó a miles de jóvenes simpatizantes del Gobierno sandinista. Tres palabras distinguen las consignas de los jóvenes: "amor, paz y vida", así definen lo que significaría en sus vidas un eventual triunfo del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN). Filemón Gámez, coordinador de la Juventud Sandinista 19 de Julio en el departamento de León, dijo que estas manifestaciones expresan las aspiraciones de seguir cambiando a Nicaragua para más educación, salud, cultura, deporte y recreación al acceso de todos. (PL)

NORUEGA CONMEMORA MASACRE DE UTOYA Y OSLO


FOTO: REUTERS

Noruega realizó una ceremonia nacional de conmemoración por las 77 víctimas del peor ataque que ha vivido el país desde la Segunda Guerra Mundial, mientras intenta seguir adelante y retomar su normalidad. Unas 6 700 personas asistieron a la ceremonia, incluyendo a los familiares de las víctimas, sobrevivientes, policías y personal de emergencia que lidió con los ataques. Anders Behring Breivik admitió la autoría de la bomba que detonó el mes pasado en el centro de Oslo y el tiroteo el mismo día en un campamento juvenil del Partido Laborista en la cercana isla de Utoya. (Reuters)

GOBIERNO PERUANO POR ERRADICAR CULTIVO ILEGAL DE COCA

El ministro del Interior de Perú, Oscar Valdés, anunció que se reanudará la erradicación de cultivos ilegales de hoja de coca en la región central de Tingo María, tras una breve suspensión. El titular dijo también que "Perú es un país soberano y como tal aportará recursos para la erradicación, en lugar de usar solo los aportados por Estados Unidos para ese fin, lo que debe cambiar por autoestima". Al lamentar los ataques a la suspensión, pidió mayor confianza en la política anti-droga de la nueva administración del presidente Ollanta Humala. (PL)

VIOLENTA JORNADA EN MÉXICO

Al menos 18 personas murieron durante una violenta jornada a manos del crimen organizado registrada en varias zonas de México. Entre las víctimas están seis indígenas en el estado de Nayarit (oeste), dos mujeres fusiladas y un alcalde de Zacualpan (centro), quien es el número 19 asesinado desde el 2010. Los hechos violentos son atribuidos a las bandas criminales de la distribución de droga y otras actividades ilícitas. (Telesur)

Llama Gobierno libio a resistir ante los ataques de la OTAN

TRÍPOLI, 21 de agosto.—El líder libio Muamar al Gaddafi llamó hoy a sus fuerzas a resistir una nueva oleada de ataques de la aviación de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) a esta capital, donde los movimientos populares se enfrentan a los opositores, reportó PL.

Según la cadena Al Yazira, Gaddafi pidió a los sectores leales resistir y defender la ciudad de la ofensiva opositora, y aseguró que no se rendirá y seguirá su lucha hasta alcanzar la victoria.

Asimismo, en un mensaje de audio a toda la nación transmitido por la televisión estatal, advirtió la posibilidad de que Trípoli sea quemada, informó Telesur.

Los opositores libios en coordinación con la OTAN atacan desde la madrugada de este domingo a Trípoli, con el objetivo de avanzar y forzar la salida del poder de Gaddafi. Mientras, el Gobierno pide a la alianza bélica y a la comunidad internacional para que se frene el derramamiento de sangre.

Por su parte, el vocero libio, Mussa Ibrahim, acusó a la OTAN de dar cobertura aérea, armas, inteligencia, fondos, apoyo político y logístico a los opositores. Aseguró que las fuerzas opositoras han cometido ejecuciones en localidades cercanas a Trípoli como Gharian, donde 34 personas, entre ellas varias mujeres, "fueron ejecutadas sin investigación previa ni tribunal alguno".

"Los crímenes más comunes son las ejecuciones, el robo, la quema de casas, la violación y la tortura que se cometan bajo la responsabilidad de Occidente y de la OTAN", enfatizó.

Asimismo, en una conferencia de prensa desde Trípoli el vocero aseguró que en 24 horas y tras intensos combates y explosiones,



El complejo de Gaddafi fue uno de los puntos atacados por la OTAN durante la madrugada de este domingo. FOTO: EFE

1 300 personas murieron en la capital.

Afirmó que la situación es "dramática" y que los hospitales están desbordados, antes de lanzar un último llamado al diálogo, a la vez que calificó de "verdadera tragedia" los combates entre las fuerzas leales y los opositores.

Ibrahim denunció nuevamente un "ataque mediático" contra el gobierno de Gaddafi, ante las declaraciones hechas la víspera por el autodenominado Consejo Nacional de Transición (CNT).

El CNT dijo tener en poder a la ciudad de Brega (norte) y que avanzaban hacia la capital, al tiempo que aseguraron que "el fin" de Gaddafi está "muy cerca".

Entre tanto, las fuerzas armadas de Estados Unidos enviaron dos aviones artillados no tripulados Predator adicionales al conflicto de Libia en respuesta a solicitudes de la OTAN, que busca más capacidad de recopilación de información de inteligencia, reportó AP.

El Pentágono dijo que Estados Unidos ha realizado casi 1 200 operaciones de ataque aéreo sobre Libia desde el 1ro. de abril, arrojando bombas en 242 ocasiones. Washington también opera aviones no artillados para recopilar información de inteligencia en la región.

Arrestados 65 ecologistas por manifestarse

frente a la Casa Blanca

WASHINGTON, 21 de agosto.—Unas 65 personas han sido arrestadas este domingo en los alrededores de la Casa Blanca en protesta que, de acuerdo con los organizadores, pretendía presionar al presidente estadounidense, Barack Obama, para que denegara un permiso para la construcción de un nuevo oleoducto.

Los detenidos han sido acusados de desobedecer la orden de no convocar protestas en la misma acera de la Casa Blanca, según ha confirmado el portavoz

de la Policía de dicha área, el sargento David Schlosser. Estos individuos comparecerán ante un juez el próximo lunes.

Por su parte, los activistas ecologistas han sostenido que el oleoducto que conecta Canadá con la costa del Golfo de México ocasionará numerosos riesgos medioambientales.

Este es el mayor número de personas arrestadas desde marzo, cuando una manifestación contra la guerra se saldó con más de un centenar de detenidos. (Europapress)

Presidente sirio aboga por la paz interna en el país

DAMASCO, 21 de agosto.—El presidente de Siria, Bashar Al Assad, manifestó este domingo que la solución política en su país no se puede obtener sin antes lograr la paz interna, por lo que se comprometió a luchar por la soberanía de la nación y se negó a ceder ante las posturas de las potencias que exigen su renuncia.

El mandatario recordó que se apoya en su pueblo que siempre "ha salido fortalecido" de las crisis.

En Siria "la solución política la hubiéramos podido resolver, pero esta solución no se puede lograr sin antes lograr la paz interna en la nación", manifestó el mandatario en entrevista exclusiva para la televisión oficial siria, en la que rechazó los ataques que buscan desestabilizar al país.

"Yo digo que es el pueblo el que va a salir de la crisis, el

pueblo siempre sale (...)", agregó.

El mandatario enfatizó que es importante que los diferentes sectores del país establezcan un diálogo.

"Las diversas partes tienen que dialogar (...) Necesitamos un diálogo central primero, queremos ver cómo están las calles, queremos palpar qué está pasando dentro de la sociedad siria", añadió.

"Es necesario el diálogo interno a nivel de los estados del país", agregó.

Al Assad anunció que en los próximos días se promulgará la Ley de los Partidos Políticos y se conformarán los comités encargados de revisar la que será la Ley de Elecciones.

El objetivo de la normativa electoral es darles la oportunidad a los partidos para que puedan competir en las elecciones próximas. (Telesur)

Arresta Israel a más de 50 palestinos

RAMALÁ, 21 de agosto.—Más de medio centenar de personas fueron arrestadas hoy por el ejército israelí en la mayor redada en Hebrón en los últimos ocho años, informaron fuentes palestinas.

Entre los detenidos están varias personalidades y familiares relacionados con el Movimiento de la Resistencia Islámica (Hamas), uno de ellos es el legislador Mohamed Abu Dheishe y varios hijos de miembros de la organización, precisó la diputada Samira Halaik, y ampliaron las agencias Maan y Wafa.

Las tropas israelíes penetraron esta madrugada con alrededor de 100 vehículos en la ciudad de Hebrón, en el sur de Cisjordania, y en poblados vecinos como Dura, Surif, Beit Umma, Yatta y Samua.



La jornada fue considerada como la mayor redada en los últimos ocho años.

Una cifra significativa de soldados irrumpió en viviendas, en lo que se considera la mayor operación de ese tipo realizada por Israel contra esa localidad desde el 2003.

La agencia oficial Wafa, de la Autoridad Nacional Palestina notificó que los arrestos fueron 40, aunque el estimado es superior, reportó PL.

>> TOKIO, 21 de agosto. —La Compañía Eléctrica de Tokio (TEPCO) aseguró este domingo que todos los termómetros situados en el problemático reactor número 1 de la central nuclear de Fukushima-1 indican temperaturas inferiores a los 100 grados centígrados, lo que certifica la reducción del calentamiento. Los 19 termómetros situaron las temperaturas a estos niveles de forma estable durante 12 horas, señaló TEPCO. En sus esfuerzos para hacerse con el control de la planta de Fukushima-1 y, por ende, proceder a su cierre definitivo, la compañía debe lograr que las temperaturas en los reactores 1, 2 y 3 se mantengan por debajo de los 100 grados centígrados. Tras este anuncio, TEPCO subrayó que sus trabajos en la central de Fukushima-1 están dando sus frutos, indicó Europapress.